

# Antrag Nr. 24-O-09-0004

## CDU-Fraktion

---

### **Betreff:**

Dorffunk-App für Breckenheim (CDU)

### **Antragstext:**

#### **Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Breckenheim bei der Einrichtung und dem Betrieb der Dorffunk-App des Fraunhofer-Instituts zu beraten und zu unterstützen sowie die Finanzierung sicherzustellen.

#### **Begründung:**

Die Einrichtung eines digitalen Schaukastens hat sich unter den aktuellen Bedingungen als wenig realistisch herausgestellt. Dagegen zeigt das Projekt „Digitale Dörfer“ des Fraunhofer-Institut für Experimentelles Software Engineering IESE, wie sich durch die Digitalisierung neue Chancen für ländliche Regionen auf tun.

Das Projekt „Digitale Dörfer“ ist im Sommer 2015 mit dem Ziel gestartet die Herausforderungen des heutigen Lebens in ländlichen Regionen in Bezug zur Digitalisierung zu untersuchen. Seit diesem Zeitpunkt entstehen im Projekt Konzepte und Lösungen, die die Chancen einer ganzheitlichen Betrachtungsweise des Themas der Digitalisierung im Sinne eines digitalen Ökosystems aufzeigen.

Aktueller Berichterstattung der FAZ vom 22.01.2024 ist zu entnehmen, dass auch in Hessen teilnehmende Gemeinden weit überwiegend positive Erfahrungen mit dieser App für ihr Dorf machen.

Wiesbaden, 14.02.2024